
 Interrogazione n. 1427
presentata in data 14 ottobre 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Blocco dell’iter per la costruzione dell’Elettrodotto Fano-Teramo”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la Regione Marche con delibera n. 689 del 2007 aveva approvato il progetto della

Società Terna per la costruzione dell’Elettrodotto Fano – Teramo;
che diverse associazioni della nostra regione ed in particolare quelle presenti nelle zone

interessate dall’opera si sono mobilitate e si sono dichiarate contrarie alla costruzione
dell’elettrodotto;

Considerato che il Presidente Spacca in diverse occasioni ha dichiarato di voler
interrompere l’iter attuativo dell’opera;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per sapere se vi sono motivazioni che hanno portato
a questo ritardo nel produrre un atto amministrativo che confermi la volontà da Lei
espressa in diverse occasioni.


